



LA CAPACITACIÓN.

Servicio de Salud realiza curso de actualización en espirometría

● La subdirectora (s) de gestión asistencial del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), médica Claudia Valderrama, dio inicio al curso de espirometría para kinesiólogos y enfermeras de la atención primaria de salud de la Región que permitió actualizar esta técnica diagnóstica a estándares internacionales. La espirometría mide el flujo de aire, es decir, la cantidad y rapidez con que una persona lo exhala. Esto permite detectar y hacer seguimiento a patologías pulmonares, tales como el asma o la enfermedad pulmonar obstructiva crónica (EPOC), entre muchas otras. La capacitación estuvo a cargo de los kinesiólogos Homero Puppo, profesor asociado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, y Rodrigo Torres, máster en investigación clínica en medicina respiratoria y asistieron 35 funcionarios de la red asistencial.